



Fair Play, Respekt und Toleranz im Fußball

Fair Play, Respekt und Toleranz sind wesentliche Grundlagen des Fußballsports.

Der Verein SpVgg Rittersbach und der Badische Fußballverband bekennen sich ohne Vorbehalt zu diesen Grundsätzen und lehnen Gewalt jeglicher Art, Diskriminierung und auch Rassismus strikt ab.

Die Unterzeichner dieser Erklärung werden alles dafür tun, dass sich insbesondere die Spieler/innen sowie die ehrenamtlichen und hauptamtlichen Mitarbeiter des Vereins entsprechend dieser klaren Aussage verhalten. Bei Vorfällen werden sie gegen die Verursacher die notwendigen Maßnahmen (z.B. Vereinsausschluss, Hausverbot, bis hin zur Strafanzeige) einleiten.

Als Verpflichtung wird übernommen, dass bei Sitzungen der Vereinsgremien, bei Mitgliederversammlungen und Elternabenden der Jugendabteilung das Thema regelmäßig als besonderer Tagesordnungspunkt behandelt wird.

Diese Erklärung wird dauerhaft an deutlich sichtbarer Stelle im Vereinsheim ausgehängt und bei eigenem Internetauftritt veröffentlicht. In Vereins- und Stadionheften wird außerdem regelmäßig der Inhalt der Erklärung bekannt gegeben.

Harald Reichert

Markus Polzer

Abteilungsleiter Fußball

Jugendleiter

Ronny Zimmermann

bfv-Präsident